



SIAT Calama todavía no tiene fecha para inicio de funciones

CARABINEROS. Delegado Miguel Ballesteros, dijo que "este es un compromiso presidencial, y por lo que tiene que estar culminado al término de gobierno".

Pablo Orellana G.
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Fijada para el primer trimestre del 2025 se proyectaba el inicio de las operaciones de lo que será la labor de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros de Calama, la cual se pospuso, y aún no cuenta fecha para comenzar sus funciones.

Respecto de este atraso, el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros informó que "estamos trabajando en dos líneas. Una con los aportes públicos y privados de empresas socias y no socias de la Corporación de Desarrollo de la Provincia de El Loa (Proloa). Y en otra con recursos aportados por el Gobierno Regional para la implementación de los laboratorios".

Ballesteros agregó que "la implementación de los laboratorios, el mobiliario e instrumentos ha demorado; y esperamos en los próximos días ingresar el proyecto para el laboratorio móvil que requiere la SIAT y su especialidad".

INSTALACIONES

En cuanto a las dependencias que ocupará la SIAT, estas se ubican en el Cuartel de Especialidades de Carabineros de la Prefectura El Loa, el cual fue habilitado para el funciona-



CODELCO HABILITÓ EL CUARTEL DE ESPECIALIDADES PARA EL FUNCIONAMIENTO QUE INCLUYE A LA SIAT.

SIP

de Carabineros ya trabaja en las dependencias del Cuartel de Especialidades de Carabineros.

mientos de secciones especializadas de la institución, y donde ya opera la de Investigación Policial (SIP).

Sobre plazos para la habilitación, la autoridad provincial dijo que "la SIAT es un compromiso Presidencial, y por lo tan-

to debe estar culminado sí o sí al término del gobierno. Y en este primer trimestre se habilitaron las dependencias del Cuartel de Especialidades de Carabineros, y que ya está siendo utilizado", dijo el delegado Ballesteros.

En tanto la consejera regional por El Loa, Sandra Berna, comentó al respecto que "al igual que en otros proyectos de seguridad y apoyo a las policías, este tendrá todo el apoyo para que Calama cuente con una SIAT propia para Carabi-

neros de la Prefectura El Loa".

Berna dijo que "el proyecto SIAT aún no ha sido presentado al Consejo Regional. Pero esperamos que ingrese a tabla. Está el compromiso de apoyar la iniciativa".

Al igual que el financiamiento de los laboratorios para la SIAT al Consejo Regional, deberá ingresar a la tabla del pleno el proyecto de reposición de la Primera Comisaría el cual ya obtuvo Recomendación Social (RS), y postulará a recursos regionales. **CS**

ARCHIVO